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PROCES VERBAL DU CONSEIL D’ECOLE DU 
LUNDI 16 MARS 2015 

 

Participants : 

Présidente :              Mme MAISON   Directrice  (Cm1 / Cm2) 

Enseignants :  Mme FOUGERON   (Ce1 / Ce2) 

    M. GUEDET   (CP / Ce1 remplaçant Mme CARRY) 

    Mme VILLETTE  (GS / CP) 

    Mme LEGRIS   (MS/ GS) 

    Mme GERARD  (PS) 

 

Représentants mairie : Mme LAZARENO  Adjointe aux finances 

 

Représentants parents : M. FOUQUET  Parent d’élèves titulaire 

    Mme WEYRICH  Parent d’élèves titulaire 

    Mme PINEAU  Parent d’élèves titulaire 

    M. DIALLO   Parent d’élèves titulaire 

                                               Mme LANSON  Suppléant parents d’élèves 

    Mme PELLE   Suppléant parents d’élèves 

    Mme HOUITTE  Suppléant parents d’élèves 

    Mme PILLETTE  Suppléant parents d’élèves 

 

DDEN :   Mme FANICHER  

 

Invités :   Mme CUNY   Personnel municipal  

Mme LOMBARDIN  Responsable du Jardin pédagogique 

    M. PERDOUX  Responsable duJardin pédagogique 

     

 

Absents excusés : 

    M. ARCHENAULT   Maire 

    Mme GRIVE   Adjointe aux affaires scolaires 

Mme LE BARBER  Parent d’élèves  titulaire 

 

 

Pour introduction, la présidente nomme une secrétaire de séance : Mme GERARD, puis rappelle l’objectif 

du conseil d’école : 

Aborder les sujets qui concernent le fonctionnement de l’école, sans parler d’un enfant ou d’un cas 

particulier. 

 Le conseil d’école est constitué de trois parties : les enseignants, les parents d’élèves et la 

municipalité. Chacun donnant son avis et faisant partager ses expériences. 

 

 



1. Ordre du jour 

 

 Effectifs prévisionnels et ouverture possible d'une 7ème classe 

A la dated e ce jour, l’effectif prévisionnel est de 180 élèves. L’ouverture d’une 7
ème

 classe a été demandée 

conjointement par l’école et la mairie auprès de l’I.A.L’augmentation est liée aux constructions (La 

Vallonnière ainsi que des logements sociaux livrés début Janvier 2016. 

Pour l’instant il y aurait environ 27 PS, 30 MS, 13 GS, 16 CP, 33Ce1, 22 Ce2, 16Cm1, 19Cm2. Les 

possibilités en locaux et en accueil cantine permet cette ouverture d’une 7
ème

 classe. 

 

 Présentation des comptes de la coopérative scolaire de l’année 2013-2014 

Mme MAISON a rédigé un document récapitulatif des comptes. Mme Maison rappelle que  l’école n’est pas 

habilitée à gérer de l’argent, l’école est donc affiliée à l’OCCE qui « chapote » les coopératives. Les écoles 

paient pour bénéficier également  d’une assurance couvrant les biens et les personnes dans le cadre des 

activités organisées par la coopérative. La somme versée est fonction du nombre d’élèves. Tous les ans, les 

comptes doivent être cloturés au 31 aout et sont  vérifiés et validés par l’OCCE. Depuis 3 ans il y a une 

comptabilité en ligne ce qui simplifie le travail du directeur d’école.  

Mme MAISON, pour comparaison a indiqué le solde 2012 / 2013. Tout ce qui correspond au 6 est des 

dépenses, tout ce qui apparait dans le 7 ce sont les sommes perçues. Il y avait 2 comptes car l’OCCE A 

changé de banque. L’OCCE du Loiret a choisi la banque du Crédit Mutuel depuis l’été dernier. Les comptes 

La Poste de l’année précédente vont disparaître.  

 

M. FOUQUET demande si l’on peut avoir un livret A. Mme MAISON répond que les comptes 

n’appartiennent pas à l’école donc il est impossible d’avoir un livret A. 

 

 Présentation du nouveau projet jardin 

Au bout de 3 ans, il a été nécessaire de reposer les choses et de revoir le projet pédagogique du jardin afin de 

meiux y intégrer des objectifs correspondant aux apprentissages scolaires. Des objectifs ont été redéfinis par 

cycle avec une progression. Les petites sections sont un peu à part pour tenir compte de leurs spécificités. 

Le projet élaboré est plus satisfaisant. Maintenant les enfants ne verront pas tous la même chose. Ce sera 

plus enrichissant pour les enfants. Il faudra aussi leur faire voir que certaines fois aussi « ça ne pousse pas ».  

Tous les ans, Raymond et Michèle vont présenter des thèmes particuliers. Cette année le thème est « botte de 

paille et botte de pluie ». 

 

Les petits viendront en classe entière car ils ont besoin d’avoir la maîtresse et l’ATSEM. Le temps d’activité 

sera d’environ 30 minutes selon les possibilités. Pour les plus grands, c’est 30 minutes par demi-groupe.  

Les enfants qui participent à la récolte du miel sont toujours ceux qui vont partir en 6
ème

.  

Cycle 2 : le cycle de vie des plantes et animaux, les 5 sens, les nuisibles et les utiles, les abeilles, les petites 

bêtes, le bienfait de certaines plantes, les petits travaux…. 

Cycle 3 : approche de la rotation des cultures, le compostage, la chaine alimentaire, l’éco système, le 

nettoyage du jardin, la pollinisation et la fabrication du miel, les modes de reproduction… 

Tout ne sera pas abordé chaque année, des thématiques seront travaillées par année. 

La journée porte ouverte du jardin aura lieu le mercredi 13 mai toute la journée.  

Les parents disent que les enfants ont beaucoup de chance d’avoir un jardin pédagogique. 

 

 Date et organisation des chorales 

Le spectacle des chorales aura lieu le samedi 27 juin 2015 toujours sur le même principe que le spectacle de 

noël. Il aura lieu dans la cour de l’école, la salle des fêtes étant trop petite pour accueillir toutes les familles 

de l’école. Il y aura des chants  par classe, par  regroupements, et au moins un chant commun. 

Des programmes fabriqués par les enfants seront mis en vente ce jour là au profit de la coopérative. 

Il a semblé à l’équipe que le samedi matin était le plus judicieux pour qu’un maximum de parents puisse 

venir. 

 

 

 

 



 Retour sur les activités TAPS faites sur le thème du tri et réduction des déchets 

Christine et son équipe s’est demandé pourquoi un retour sur ce thème particulier. Les parents disent qu’il va 

y avoir un stand sur ce thème à la kermesse. L’Agglo a mis à disposition un certain nombre de mallettes 

pédagogiques :  un Quizz, Vite ça déborde, un jeu de 7 familles, le jeu éco tri. Le composteur a été demandé.  

Tout le monde a bien joué mais le plus gros succès a été le jeu mis en place par une école. Cela s’est passé 

sur 2 semaines (4 séances). Les jeux ont été présentés à tous. Tous ont eu un diplôme. Les animateurs ont 

aidé les plus jeunes sur le tri dans deux poubelles (la jaune et la verte). Il n’y a pas eu de véritable aide de 

l’Agglo.  

Les enfants ont été très demandeurs, mais pour le refaire, il faudra attendre au moins 3 ou 4 ans. Ceux qui 

avaient eu l’animation il y a 4 ans ont pu apporter des informations utiles. 4 séances ont été suffisantes. Ils se 

sont essoufflés au bout d’un moment.  

Actuellement les TAPS travaillent sur le projet « ARTS ET MOTS ». Un atelier est mené avec un 

intervenant aveugle pour initier au braille. Le travail se fait par groupe de classe. Sur tous les groupes, des 

réalisations ont été faites (banderoles, mandalas, photos…). Christine demande si les intervenants pourront 

venir lors des journées ARTS ET MOTS. Le pignon de la salle des fêtes sera également exploité sur le projet 

ARTS ET MOTS par les TAPS. 

Il y aura un intervenant UFOLEP en dernière période.  

Pour les petits de maternelle (MS/ GS), il y a eu la mise en place « d’un capitaine pirate ». Il leur est proposé 

des jeux de société, des lectures de contes, du théâtre, du Playmaïs… 

 

Les parents rappellent qu’une chasse aux œufs sera organisée pour les enfants avec un jeu quizz sur ce 

thème.  

 

 Organisation de la kermesse du 13 juin : Montage et tenue des stands-planification-

préparationgâteaux-installation-spectacle de la section danses 

Comme l’an dernier, Mme MAISON propose que l’école gère le tableau des stands.Le montage aura 

normalement lieu le vendredi soir. Le spectacle de danse est prévu par la section ESM,  juste avant le tirage 

au sort. L’installation se fait le samedi matin. Il n’y a pas d’attentes ou de soucis particuliers pour les 

enseignants. Le repas commun le samedi soir est maintenu. Le mot pour les gâteaux est préparé par l’école. 

Les structures sont louées à WESTERN PONY. Cette année, il y aura un stand de l’AGGLO avec des 

animations sur le tri. 

L’APEM doit contacter la mairie pour les barnums, les prises eaux et sono… 

 

 Le point de la  liste des lots pour la tombola et tirage au sort tombola 

Il y a eu des réponses positives dans les demandes de lots. Il y a beaucoup d’entrées, quelques bons de 

réductions, … 

Pour les gros lots il y aura une station d’accueil et une console de jeu Nintendo. Il y a environ 2000 euros de 

lots collectés.  

L’école va a acheter des lots plus importants pour la banque de lots.  

M. FOUQUET enverra le listing des lots à Mme MAISON. Une affiche A3 pourra être réalisée. Les billets 

pourront être mis en vente dès le 11 mai. Les tarifs resteront inchangés. 

 

 Bilan  du temps passé à table pour les enfants : est-il adéquat, trop court ou trop long ? 

C’était une question des parents. Il y a eu un retour d’enfants que se sentent bousculés à la fin du repas, 

surtout en élémentaire. Il y a certaines fois, les repas sont plus longs. Cela dépend du temps, de l’aide ou non 

du personnel de cantine. Il y a parfois le souci d’assiettes non touchées empilées en bout de table.  

Les enfants ont normalement 45 minutes dans le réfectoire. Il peut être envisagé de repréciser le rôle de 

chacun entre le personnel de cantine et le personnel d’encadrement. 

 Le point des travaux entrepris dans l’école 

Il y a la sonorisation de la cantine a été faite pendant les vacances. La chambre froide est arrivée 

aujourd’hui. Pour l’instant, il faut attendre un peu pour voir si l’installation est suffisante.  

La mairie est consciente des engagements financiers nécessaires pour faire face à une éventuelle ouverture. 

 

Le prochain conseil d’école est fixé au mardi 23 juin 2015 à 18h30. 

Le conseil d’école est clos.  


